

12.—(25503) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, sur le résultat de la vente à l'enchère des matériaux de démolition de certaines propriétés.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport.

13.—(25407) Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, recommandant de faire certaine modification dans le rapport du Surintendant de la Voirie, au sujet de la répartition du coût de l'élargissement de la rue Saint-Alexandre (expropriations annuelles).

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de la Voirie, avec instructions de modifier son rapport en conséquence.

14.—(25504) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à MM. L. Cohen & Sons, d'un dépôt de \$1,500, en rapport avec la fourniture de charbon durant la saison 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

15.—(25495) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement à M. J. E. Vanier, ingénieur, d'un compte de \$20, pour services professionnels, rendus dans la cause de Dame Hattie Noël vs La Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, à même le Fonds de Réserve.

16.—(25430) Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, recommandant de référer au Département en Loi, un compte de M. Malcolm D. Barclay, au montant de \$20, pour savoir si les services de M. Barclay ont été retenus par la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Jarry), pour rapport.

17.—(20289) Soumis un rapport du Département en Loi, en rapport avec la cession gratuite et sans conditions des avenues Northcliffe et Marlowe, demandant au Bureau des Commissaires si c'est son intention que M. Baillargeon, le cédant se désiste de la poursuite qu'il a intentée contre la Ville, sans frais.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer le Département en Loi que telle est l'intention du Bureau des Commissaires.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire McDonald est appelé à présider.

18.—Soumis un rapport du Notaire de la Ville, recommandant le paiement d'un compte de \$31, à la Compagnie "Remington Typewriter Co." pour loyer d'un dactylographe.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

19.—(25517) Soumise une communication de M. J. H. Paquin, offrant d'accepter une hypothèque sur un certain terrain vendu à la Ville, par MM. Michael Hirsh et al.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité, pour rapport.

20.—(25490) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de régler la réclamation de M. Léon Hébert, contre la Cité de Montréal, pour dommages résultant d'une chute, en payant au demandeur une somme de \$100, et à M. J. O. Mousseau, avocat, une somme de \$45 de frais.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le règlement de ladite réclamation, comme ci-dessus, à même le Fonds de Réserve.

21.—(25448) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise à la "National

12.—(25503) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, anent the result of the sale by auction of materials of certain buildings which have been demolished.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the said report be received.

13.—(25407) Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, recommending that certain modification be made in the report of the Superintendent of the Road Department, anent the apportionment of the cost of the widening of Saint Alexander street (Annual expropriations).

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Road Department, with instructions to modify his report accordingly.

14.—(25504) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Messrs. L. Cohen & Sons be refunded their deposit of \$1,500 made in connection with the supply of coal during the year 1914.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

15.—(25495) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. J. E. Vanier, Engineer, be paid an account of \$20 for professional services rendered in the case of Dame Hattie Noël vs The City of Montreal.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said account be paid ex-Reserve Fund.

16.—(25430) Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, recommending that Mr. Malcolm D. Barclay's account, amounting to \$10 be referred to the Law Department, in order to know if Mr. Barclay's services were retained by the City.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department (Mr. Jarry) for a report.

17.—(20289) Submitted a report from the Law Department, in connection with the gratuitous and unconditional cession of Northcliffe and Marlowe avenues, asking if it is the intention of the Board of Commissioners to allow Mr. Baillargeon who ceded said avenues to desist from the action taken against the City, without costs.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Law Department be informed that such is the intention of the Board of Commissioners.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner McDonald was called to the Chair.

18.—Submitted a report from the City Notary, recommending that an account of \$31 be paid to the Remington Typewriter Co. for the rental of a typewriter.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That payment of said account be authorized.

19.—(25517) Submitted a communication from Mr. J. H. Paquin, offering to accept a mortgage upon a certain lot sold to the City by Messrs. Michael Hirsh et al.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Treasurer for a report.

20.—(25490) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. Léon Hébert's claim, against the City of Montreal, for damages resulting from a fall, be settled, by paying to the Plaintiff a sum of \$100, and to Mr. J. O. Mousseau, attorney, a sum of \$45 for costs.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the settlement of the said claim be authorized, as above, ex-Reserve Fund.

21.—(25448) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that "The National Brick Co.